

## MULTIFOCAL MOTOR NEUROPATHY (MMN) AWARENESS MONTH

## February 2025

WHEREAS, February is designated as Multifocal Motor Neuropathy (MMN) Awareness Month to educate the public and raise awareness about this rare autoimmune disorder; and

WHEREAS, MMN attacks motor nerves, causing weakness, muscle wasting, and, in severe cases, paralysis, leading to significant disability and the need for ongoing treatment; and

WHEREAS, the cause of MMN remains unknown and can affect individuals of any gender or ethnic background; and

WHEREAS, early diagnosis, treatment, and access to rehabilitation services can improve outcomes, potentially reversing symptoms and preventing permanent nerve damage; and

WHEREAS, since 2003, the GBS/CIDP Foundation of Canada has provided support, education, advocacy, and research to ensure no patient or family faces GBS, CIDP, MMN or their variants alone;

THEREFORE, I, Mark Sutcliffe, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim February 2025 Multifocal Motor Neuropathy Awareness Month in Ottawa.

## MOIS DE LA SENSIBILISATION À LA NEUROPATHIE MOTRICE MULTIFOCALE (NMM)

## Février 2025

ATTENDU QUE le mois de février a été désigné Mois de la sensibilisation à la neuropathie motrice multifocale (NMM) afin de sensibiliser les membres du public et les renseigner davantage sur cette maladie auto-immune rare; et

ATTENDU QUE la NMM s'attaque aux nerfs moteurs, ce qui entraîne une faiblesse, une amyotrophie et, dans les cas graves, une paralysie menant à un handicap majeur et un besoin de soins continus; et

**ATTENDU QUE** l'origine de la NMM demeure inconnue, et que cette maladie peut toucher des personnes de tout genre et de toute origine ethnique; et

ATTENDU QU'un diagnostic, un traitement et un accès précoces à des services de réadaptation peuvent améliorer les résultats, voire faire disparaître les symptômes de la maladie et empêcher toute lésion des nerfs permanente; et

ATTENDU QUE depuis 2003, la Fondation canadienne du SGB et de la PDIC offre un soutien et des renseignements aux personnes touchées par le SGB, la PDIC et la NMM ou leurs variantes, et à leurs familles, afin qu'elles ne soient pas seules face à la maladie, et mène des actions de mobilisation et des recherches;

PAR CONSÉQUENT, je, Mark Sutcliffe, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente février 2025 Mois de la sensibilisation à la neuropathie motrice multifocale à Ottawa.

Mark Sutcliffe Mayor / Maire